
　　発言順位

1 中川　睦子 議員 ・・・・ 1

2 谷口　典隆 議員 ・・・・ 2

令和4年6月彦根市議会定例会

発言通告項目（追加議案に対する質疑）

一問一答制

時間制限　：　質疑のみで30分以内





１月

議案質疑 質問順位１
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新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を活用したマルチゴビ

一機導入について

あらたに導入するコピー機とは

どのような機能があるのか

導入にいたるまでの経緯と理由は

市民がどのような場合を想定して使用するのか

どれだけの市民が利用すると考えているのか

総合窓口関連事業費６３３万円について

６３３万円の内訳は

コピー機にかける予算として高額だと思うが見解は

すでに提案されている他の事業の中で優先させる理由は
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議案質疑 質問順位１
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年次有給休暇の付与誤りについて

年次有給休暇の付与誤りについて

労働基準法に違反した内容とは

どのような経緯で誤りが判明したのか

複数の部署で誤りが判明したのか

現在も勤務されている対象者は休暇もしくは追給の選択はできたのか

資料が残る以前にも同じような誤りがあったのでは

労働基準法を遵守できていなかったことに対する責任と処分は
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彦根市民会館解体工事の工期延長について

追加工事について

追加工事費が必要と判明した時期は

追加工事は８月２９日に終えられるのか

借地返還スケジュールへの影響について

工事契約の期間延長に伴う借地返還のスケジュールは

借地部分について追加工事終了後は遅滞なく返還できるのか
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